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M A I R I E 

1 place de la Mairie 
86160 CHAMPAGNE SAINT HILAIRE 

 05.49.37.30.91 
Courriel : contact@champagne-saint-hilaire.fr 

Site internet : www.champagne-saint-hilaire.fr 

 

 

 

REGISTRE DES DELIBERATIONS 

DU CONSEIL MUNICIPAL 

  

L’an deux mil vingt, le 25 août 2020, à dix-huit heures, 

le Conseil Municipal de la commune de Champagné-

Saint-Hilaire, dûment convoqué, s’est réuni en session 

ordinaire, salle du conseil, sous la présidence de M. 

Gilles BOSSEBOEUF. 

 

Date de convocation : le 19 août 2020 

 

 

Présents : M. BOSSEBOEUF Gilles, Maire, MM. DIDIER Jacky, PIN Olivier, Mme MEMIN-

NICOULLAUD Nadine, adjoints, M. ROUSSEL Hugo, Mmes FABA Sylvie, BAZILLE Sylvie, M. BERGES 

Ludovic, Mmes ALEXIS Marie (arrivée au point 2.2), SIRE Gladys, M. LHOMMEAU Thomas.  

Absents excusés : Mme FRANCOIS DIT SORTON Nathalie, adjointe, M. COISCAUD Vincent, Mme 

SAUMUR Marina, M. BONNIN Vincent.  

Absents non excusés :  

Pouvoirs : Mme FRANCOIS DIT SORTON Nathalie à M. DIDIER Jacky. 

Secrétaire de séance : M. PIN Olivier 

 

 

  COMPTE RENDU SOMMAIRE 

 
 

1. Approbation du compte-rendu du 10 juillet 2020 

 

Le compte rendu est lu et approuvé à l’unanimité par les membres présents du conseil municipal. 

 

2. Présentation de candidats à la reprise du restaurant 

 

2.1 – Présentation de Madame Aurore SOUIL et Monsieur Ludovic NOEL. 

 

« Nous avions déjà rencontré certains élus le 21 janvier 2020. Le dossier s’est arrêté suite à la 

situation pandémique. Cuisinier de métier (CAP cuisine et mention traiteur) et serveuse en place, 

nous avons travaillé plus de 10 ans ensemble. Nous souhaitons garder une cuisine traditionnelle, y 

compris en pizzas et ouvrir plus la période bar. Nous souhaitons travailler avec des produits locaux ; 

Nous voulons changer le nom du restaurant et développer une activité traiteur. Ouverture tous les 

midis de la semaine (8h -15 h). Fermeture les soirs du lundi, mardi, mercredi en basse saison. Jeudi 

soir pizza à emporter. Ouvert vendredi et samedi soir et dimanche pizza à emporter. Horaires plus 

larges en été. On démarrerait le bail le 1 octobre si nous avons l’accord pour l’emprunt que nous 

ferions auprès de notre banque, une rencontre est prévue le 5 septembre 2020 (nous demandons 

qu’ils contactent la banque dès maintenant pour savoir quel serait le délai pour l’acceptation du 

dossier) et l’activité 10 jours après. On fera attention aux régimes spéciaux. » 

 

2.2 – Présentation de Monsieur Sébastien EHRET 

 

« Actuellement installé à Faymoreau, petit village de 200 habitants, très visité pour sa mine. Je 

souhaite proposer une cuisine travaillée mais pas gastronomique avec des produits locaux, tout fait 

maison et rester original. Je reprendrai les mêmes horaires, garderai les pizzas, en rajoutant des 

spécialités alsaciennes. Deux menus ouvriers au choix à midi, une gamme de menus à 17 et 25 euros. 

J’ai comme objectif de devenir « maître restaurateur ». Je recherche un endroit où je peux me sentir 

bien. Je souhaite embaucher un cuisinier mais rester en salle. Je me démarquerais par mon origine 
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alsacienne. Tous les produits pourront être « à emporter ».  Ma publicité se fera par le bouche à 

oreille et très liée au passage local et à l’utilisation de produits du cru. Objectif ouverture pour le 

15-17 octobre. » 

 

Pour les deux candidats, actuellement il n’y a pas d’accord avec les restaurateurs actuels. 

Deux autres personnes seront reçues lundi prochain et nous prendrons une décision ensuite. 

 

3. Radon : dépistage à l’école  

 

Plusieurs devis ont été demandés. L’Ets E-MAIDIAG a été retenue pour un montant de 636 € TTC. 

Voir ci-dessous la prestation proposée : 

 

 



25 août 2020 – CM n° 9 

  Page du registre n°  

3/7 

 

 

4. Subvention pour coffrets électriques du stade 

 

Nous avons reçu un courrier la Ligue de Football Nouvelle Aquitaine, voir ci-après : 

 

 
 

 

Suite à ce courrier, M. le Maire a eu un dialogue avec Mme Fanny LOISON, en charge de ce dossier 

à la LFNA, et nous nous sommes entendu sur le courrier qui suit : 
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Monsieur le maire propose de préparer le budget et d’intégrer ce projet dans le programme 

communal. 

 

5. Projet de marché hebdomadaire 

 

Des devis ont été demandés pour les branchements et pour l’éclairage des places. Prochaine réunion 

le 7 septembre à 17 h 30. 

 

6. Voirie 2020/2021/2022/2023 

 

Les routes prioritaires à entretenir pour les conseillers présents : 

 

Aménagement des trottoirs de l’entrée route de Sommières, ce n’est pas pris en compte par la CCCP, 

ce ne sera donc pas dans ce programme. 

La groie, la prunerie, la biguerie 

Route de pied baugé 

Les conseillers enverront leurs observations par mail 

 

7. Projets : subvention CCCP (COVID), Département (flash ACTIV) et future DSIL 

 

7.1 – Le département a créé un flash ACTIV d’un montant de 50 % de l’ACTIV3 que chaque 

commune a en 2020, ce qui fait 14500 € pour Champagné-Saint-Hilaire à condition de faire un 
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investissement minimum de 18125 € H.T. Le dossier doit être déposé avant le 15 septembre et les 

travaux lancés avant le 21 novembre 2020 avec des entreprises du département de la Vienne. 

 

La Communauté de Communes du Civraisien en Poitou donne une subvention de 8500 € à condition 

que la commune fasse un investissement minimum de 17000 € H.T. avec des entreprises du secteur. 

 

Nous avons, conformément à notre réunion, commencé à demander des devis : 

 

 Aménagement en borne électrique et éclairage des places pour un marché hebdomadaire 

 Réfection du théâtre de verdure à la base de loisirs 

 Caniveaux route de Sommières 

 Toilettes 16 rue Etienne Saby 

 Menuiserie salle de catéchisme et ses annexes 

 Digicode au gîte 

 Columbarium 4 cases 

 Voirie rue des Ormeaux 

 Composteur public, Ludovic Bergès demandera à Christophe Desbancs de la CCCP de venir 

nous expliquer ce qu’il y a de prévu. 

 Volets de la mairie, Nadine Mémin demandera des chiffrages. 

 

Nous demanderons également un chiffrage pour des clôtures sur les terrains que nous avons acquis 

derrière l’école, route de Couhé et stade. D’autres devis seront demandés selon les disponibilités des 

uns et des autres. Bien entendu, tout ne sera pas fait, nous ferons un choix suite au budget qui sera 

proposé. 

 

7.2 – Mme la Sous-Préfète Laurence CARVAL a téléphoné en juillet au Maire pour l’informer qu’il 

y aurait certainement de la DSIL de débloquer pour des projets sur la transition énergétique et locaux 

de santé et pour le petit patrimoine classé et non classé. Nous devons nous positionner rapidement 

(réunion à définir). 

 

8. Divers  

 

8.1 - Les panneaux du parcours autour de l’étang de la Fédération de chasse et de notre grand étang 

sont en cours de pose. L’observatoire sera consolidé début septembre et la pose des panneaux 

terminée en septembre 2020. 

 

8.2 - Les passages derrière notre terrain de tennis pour aller vers la rue de la Carlière ou vers l’école 

sont effectués, il restera à faire le semis de pelouse. 

 

8.3 – Rentrée scolaire 97 enfants avec l’ITEP qui se fera mardi prochain sur un rythme de 4.5 jours  

semaine 

 

8.4 – Pendant les vacances, des poubelles doubles ont été installées à la base de loisirs. Nous avons 

peint la grille du cimetière, des bancs. Une commande de 4 autres poubelles doubles a été faite. Nous 

sommes en consultation à acheter des range-vélos. 

 

8.5 – Base de loisirs 

Il y a beaucoup de monde à la pêche mais aussi sur tous les espaces. Il faudra que nous écrivions un 

règlement et que nous fassions un panneau promotionnel et explicatif. 

 

8.6 – Accueil d’une stagiaire à l’école 

 

8.7 – Demande pour organiser une manifestation 

Nous avons reçu une demande de vente au déballage (voir ci-après) 
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OK pour l’organisation sur la Base de loisirs (9 pour ; 2 abstentions ; 1 contre). M. le Maire prendra 

contact avec la personne. 

 

9. Fêtes et événements  

 

Nous avons accueilli Saverio TOMASELLA, psychanalyste, le samedi 7 août 2020. Une trentaine de 

personnes assistaient à sa conférence. 

 

Journées du Patrimoine : 19 septembre 2020 « éducation par une vie sportive et villageoise » 

10h00 : ouverture de l’exposition de peinture et de dessins d’enfant 

11h30 : Vernissage de l’exposition et présentation du livre « Champagné–Saint-

Hilaire au fil des mois » par l’association Murmures et Cultures à 

Champagné. 

A partir de 15h00 : jeux dynamiques et sportifs par l’association Les 

Montagnards (place de la Mairie) 

 

 

 

 

La séance est levée à 22h20. 

 

Ont été prises les délibérations suivantes : 

 
Aucune. 
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Signatures 

 

NOM PRENOM FONCTION SIGNATURE 
MOTIF EN CAS 

D’EMPECHEMENT 

OU REFUS DE 

SIGNER 

BOSSEBOEUF Gilles Maire    

DIDIER Jacky 1er adjoint   

FRANCOIS-DIT-SORTON Nathalie 2ème adjointe Excusée  

PIN Olivier 3ème adjoint   

MEMIN-NICOULLAUD Nadine 4ème adjointe   

COISCAUD  Vincent conseiller Excusé  

ROUSSEL Hugo conseiller   

FABA Sylvie conseillère   

BAZILLE Sylvie conseillère   

SAUMUR Marina conseillère Excusée  

BERGES Ludovic conseiller   

ALEXIS Marie conseillère   

SIRE Gladys conseillère   

LHOMMEAU Thomas conseiller   

BONNIN Vincent conseiller Excusé  

 


